



## PSIM Dikejar Waktu Datangkan Pengganti Rakic

**YOGYA (MERAPI)** - PSIM Yogya dikabarkan memutus kontrak penyerang asal Serbia, Alexander Rakic. Pasalnya, juru gedor berusia 36 tahun itu gagal membuktikan diri di atas lapangan. Rakic tak mencetak sebiji gol pun bagi PSIM di putaran pertama ini. Rakic hanya bermain sebanyak empat kali dan hanya menyumbang satu umpan.

Selain Rakic, manajemen dan tim pelatih juga sepakat tidak mempertahankan Andreas Esswein. Pemain asal Filipina itu hanya menjalani satu pertandingan bersama Laskar Mataram. Ia tidak banyak

memberi sumbangsih bagi tim. Esswein lebih banyak menjadi penghangat bangku cadangan usai sembuh dari cedera. Beruntung, Yudha Alkanza mampu mengisi tempat yang ia tinggalkan.

PSIM pun mengaku tengah berburu pemain asing baru untuk putaran kedua mendatang. Namun, Kas Hartadi mengaku dikejar waktu berburu pengganti karena putaran dua Liga 2 bergulir dua pekan lagi.

"Sudah pasti keluar (Rakic dan Esswein). Kami ada waktu sekitar dua minggu. Untuk kiper, pemain tengah, belakang dan depan itu akan lebih kita

perbaiki. Pemain asing nanti kita cari lagi penggantinya," katanya.

Kas menambahkan pergantian pemain asing belum tentu di posisi striker dan gelandang. Ia mau melihat kebutuhan tim terlebih dahulu setelah mengevaluasi permainan kolektif dalam waktu dekat. Sejauh ini ia memastikan puas dengan kinerja para pemain depannya terutama di area winger. Contohnya saja Ari Maring dan I Nyoman Sukarja. "Nama dan posisinya belum, nanti setelah evaluasi. Kami akan segera menginformasikan,"



masikannya, sabar," sambung Kas Hartadi.

Kemenangan atas Persikab lewat gol tunggal Indra Setiawan Minggu (22/10/2023) lalu sangat berarti bagi tim. Bukan hanya mem-

perlebar peluang lolos ke babak selanjutnya, tiga angka itu membuat Laskar Mataram meraih kemenangan pertama di Stadion Mandala Krida. Moral tim naik sehingga Kas Hartadi yakin Yudha Alkanza dan kawan-kawan bisa tampil baik

ketika bertandang ke markas Bekasi FC dua pekan nanti.

"Kemenangan pertama kadang. Saya bilang ke pemain bahwa kami harus menang agar ke depannya punya modal bagus," tandas Kas Hartadi. (Des)-d



Para pemain PSIM melakukan pemanasan sebelum bertanding.

MERAPI-Instagram (@psimjoga\_oficial)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005